

Datum: 28, 2014; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1

## Weitere Stolpersteine

In Staßfurt sind Mittwochnachmittag weitere Stolpersteine verlegt worden. Der Künstler Gunter Demnig setzte je einen Stein für die Widerstandskämpfer Richard Lohdau und Gustav Langstädtle und für das Euthanasie-Opfer Manfred Meyer. Organisiert wird die Aktion von den drei Staßfurter Schulen sowie von der Stadt. Jolina und Eina sahen sich wenige Zeit später An der Bode die Tafel zur Erinnerung an Richard Lohdau an, der 1937 an den Folgen der Misshandlungen eines Zuchthausaufenthaltes starb. Foto: R. Kiel

